コミュニティ・スクール新聞 平成19年4月23日創刊

コミュス浜田

水戸市立浜田小学校

 TEL
 224-2717

 FAX
 224-2718

 第85号
 令和4年12月16日

塩谷隆志先生、ありがとうございました。

本校のプロジェクト委員会、歴史・自然プロジェクト委員長として長期にわたって大変お世話になっておりました、塩谷 隆志様が、令和4年11月1日(火)にご逝去されました。ここに謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心よりご冥福をお祈りいたします。

浜田小学校では、本年度も123年生を対象に「備前堀灯ろう流し」に向けて、灯ろうづくりを行いました。講師の塩谷 隆志先生には、1年1組を授業形式にして他の1~3年生の学級をオンラインで実施していただきました。子供たちは楽しそうに作品を作ることができました。また、4年生は社会科「笠原水道」の出前授業にゲストチィーチャーとしてお招きし、水戸市に初めてできた水道の歴史や工事の仕方、完成後も何度も修正して地域の方一丸となって守ってきたことなどを懇切丁寧に教えていただきました。当時使っていた工事道具を見て、子供たちは「これで土を掘るのか。」と、その大変さに驚きました。そして、5年生は、水戸まごころタイムの一環として「備前堀」について11月7日(月)に教えていただく矢先の出来事でした。突然の訃報に、浜田小学校の子供たち、教職員は言葉もございません。

塩谷先生、これまで分かりやすく丁寧なご指導をありがとうございました。謹んでお悔やみ申し上げます。







浜田小学校 秋季大運動会開催!!

~ 運動会 団結力と強い思いで 一等賞! ~

10月29日(土)、秋季大運動会が行われました。校庭での実施は3年ぶりです。天候にも恵まれ、どの学年も精一杯競技に取り組みました。学年別の競技では、結果発表がある度に紅組、黄色組、緑組とすべての児童が喜びました。地域の方々や保護者の皆様の拍手が、子供たちの大きな励みとなりました。ありがとうございました。

ハミングロード・マラソン大会開催!!



11月13日(日)、浜田認定こども園の園児と浜田小学校児童がハミングロードを元気よく駆け抜けました。マラソン大会には多くの保護者の方や地域の皆さんが来てくださり、沿道からあたたかい声援を子供たちにかけてくださいました。子供たちもその声援にこたえようと、力を振り絞って走っていました。

ハミングロード・マラソン大会が始まって、今年で16年目を迎えます。昨年度は感染拡大防止のため校内で行われましたが、今年度実施できましたのも地域の方々の支えがあってこそです。前日準備では、夜遅い時間帯にもかかわらず横断幕の取り付けやコースロープ張り等、大変な仕事を手伝っていただきました。感謝いたします。

R4歳内ハロウィシ

11月25日(金),校内ハロウィンが行われました。この行事は、ハミングロード商店街の皆様のご協力を得て同商店街で行われる恒例行事です。今年は3年ぶりに実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染状況を考慮して、校内ハロウィンに切り替えて行ないました。ハロウィンは英会話の授業の一環なので、当日は、まずオンラインで英語の歌とダンスをして、英会話の練習を行いました。自分たちが何に仮装したのか、英語でコミュニケーションをとりました。今年初めて参加した1年生は、各教室を見学した後、校長先生や教頭先生を探して英語で挨拶をするとシールがもらえました。みんな笑顔で、見付け出したときの喜ぶ表情がとても生き生きとしていました。









6年些の作陶教室

12月6日(火),伊藤瓢堂先生、魁の会の皆様を招いて第3回作陶教室が行われました。初回は粘土の粉砕・水浸作業体験、第2回は抹茶碗づくり、そして第3回が作品引き渡し会でした。前回つくった抹茶碗が完成し、子供たち自身がつくった抹茶碗を手にしました。箱を開けた瞬間の児童の表情は、とても満足な様子でした。今回は、自分でつくったお茶碗でお茶をたてて飲みました。ほとんどが初めての経験です。きっと、この味はずっと忘れないでしょう。伊藤先生、魁の会の皆様、ありがとうございました。







今年も、残すところあとわずかとなりました。商店街をはじめとする地域の皆

様、PTA学年委員会・専門委員会・執行部・プロジェクト委員会・諸団体の皆様のあたたかいご支援・ご協力のおかげで子供たちも思い出に残る活動がたくさんできました。ありがとうございました。令和5年も、どうぞよろしくお願いいたします。

学校行事や児童の様子等、学校ホームページを通してお伝えしております。 お時間があるときにご覧ください。

水戸市立浜田小学校 URL. https:// www.magokoro.ed.jp/hamada-e/